勝山高校生の声(Voice)をお届け!!



勝高 Voice

令和 3年 7月 1日発行 岡山県立勝山高等学校 TEL (0867)44-2628

URL http://www.katuyama.okayama-ed.jp/

第 3 号



勝高 HP の QR コードはこちら→

活気溢れる高校生活を掴み取る!~勝山高校新生徒会始動~

皆が皆のために動ける勝高へ

新生徒会長 大 鳥 嵩 正さん 22HR **Oogarasu Kousei** 新生徒会副会長 芦 田 颯 太さん 21HR **Ashida Souta** 新生徒会副会長 浅 野 七 果さん 24HR **Asano Nanaka**

Q.目指す理想の勝高とは?

生徒全員で「誰もが楽しいと思える学校」 にしていくことです。勉強や部活動に日 頃から励み、鼓山祭などの学校行事では 全員で盛り上がれる勝山高校を目指しま す。(大烏、芦田、浅野) Q.最初に取り組むことは?

生徒の意見や考えが反映されるように、意見 箱や意見交換会を実施していきたいと思い ます。先輩方が築いてこられた伝統を大切に しつつ、新たな取り組みも積極的に行ってい きたいと思います。(大鳥、芦田、浅野)

高校生活で何かを変え てよりよくしていくこ とは、個人の力だけで は難しいです。生徒全 員で力を合わせて乗り 越えていきましょう。 芦田(落合中出身)

今年は、勝山高校創立110周年という記念すべき年です。こんなときに「コロナ、コロナ」と下を向いている場合ではない!今できることを全力で行い、「勝山高校は楽しい!」と言ってもらえるように尽力します。

ALL for ALL

一ちが皆のためにへ

大烏嵩正

大烏(落合中出身)

コロナ渦で多くの制限が かかり、息が詰まること も多いと思います。

その中でも、皆さんが楽 しい青春を過ごせるよう に精一杯頑張りたいと思 います。

浅野(湯原中出身)

きらり文化部

~吹奏楽部定期演奏会 in 勝山文化センター~

令和3年6月6日(日)の午後に勝山文化センターで吹奏楽部の定期演奏会が行われました。1年生から3年生の総勢40名の迫力ある演奏が見どころで、3年生にとっては集大成となる場でしたが、岡山県に緊急事態宣言が発令されていたこともあり、残念ながら無観客での実施となりました。今までお世話になった方々にこの演奏を伝えたいという思いから、**勝山高校公式 YouTube チャンネルに定期演奏会の様子が後日アップされます。**ぜひご覧ください。



顧問の先生や部員と相談しながら、限られた練習時間の中で効率よく練習ができるよう心がけました。その結果、初心者が多い中でも多くの曲が演奏できるようになりました。これからも皆さんに笑顔を届けられるよう日々努力していきますので、応援よろしくお願いします!

部長宮田 (勝山中出身)

定期演奏会は、部員が一から 構成を考え、曲選びから当日 の動きすべてを企画し練習し てきました。コロナの影響で 例年通りにいかないことが多 かったですが、臨機応変に対 応できたと思います。1、2 年生にはこれからの演奏会で も周りの人たちへの感謝の気 持ちを忘れず、楽しんで演奏 してほしいと思います。



鈴木(落合中出身)

勝高生大健闘

~谷口さん中国大会出場おめでとうございます~

令和3年6月12日(土)に児島マリンプールで第60回岡山県高等学校 総合体育大会競泳競技の部が行われました。34HR谷口葉奈さん(勝山中 出身)が50メートル自由形で出場し、27秒27のタイムで優勝しました。 優勝した谷口さんは、7月に島根県で行われる中国大会に出場します。 岡山県、そして勝山高校代表として頑張ってきてください。

50メートル種目では、最初からどれだけスピードが出せるかが重要になってくるので、練習ではスプリントや飛び込み練習を普段より多めに行いました。試合前日まであまり調子が上がってこなかったのですが、焦らずいつも通り練習できたことが、優勝につながったと思います。県大会で上手くいかなかった最後のタッチの部分や、スタートのリアクションを中国大会までの練習でいつも以上に意識して修正していきたいと思います。

